

169 PROFESIONALES EGRESAN EN PRIMERA PROMOCIÓN DE UNIMAR

- FECHA-** 24.01.2005
- SECCION-** Información General
- PAGINA-** 14
- AUTOR-** Daniel Delgado

169 profesionales egresan en primera promoción de Unimar Daniel Delgado. Luego de bendecir los anillos y rendir tributo a la Virgen del Valle, patrona de los margariteños y madrina de la promoción que lleva su nombre, en su basílica, los 169 graduandos de la Universidad de Margarita salieron a recorrer las calles de El Valle, para llegar hasta el campus universitario, ubicado en los mismos predios, donde fueron ovacionados por familiares y amigos, en lo que fue el primer día de los actos de grado, el primero que se hace en esta casa de estudios. 8 egresados de Administración, 44 de Contaduría Pública y 117 abogados de la nación recibieron sus títulos de mano del rector de Unimar, Pedro Augusto Beauperthuy. "Para nosotros es muy significativo que esta primera promoción se realice un día similar al que Unimar comenzó actividades académicas, exactamente el 24 de enero de 1999", dijo el rector. La Universidad de Margarita llenó el vacío académico que en el ámbito de las universidades privadas existía en Nueva Esparta, donde la mayor parte de la oferta de tercer nivel era ofrecida por institutos tecnológicos. Inicialmente, la casa de estudios ofreció las carreras de Administración, en Contaduría Pública, Educación Integral, Derecho, Ingeniería de Sistemas e Idiomas Modernos. Posteriormente se incorporó la carrera de Arte, mención Diseño Gráfico. En el área de posgrados incluye estudios avanzados en Derecho Procesal Civil, Derecho Procesal Laboral y

Derecho Administrativo; Gerencia de Servicios para Técnicos Superiores Universitarios, de Salud, Finanzas y de Información; Ciencias Ambientales, Ciencias Ambientales para técnicos superiores universitarios y Gerencia Educativa En lo que se refiere a especializaciones Unimar ofrece gerencia de la Información y de Ciencias Ambientales. "En este momento la especialización en Gerencia de Servicios está en proceso de aprobación por parte del Consejo Nacional de Universidades", explicó el rector. Y en cuanto a maestrías, Ciencias Ambientales e Historia de Venezuela. "Es la primera universidad del país que tiene una maestría en Historia Regional de Venezuela, que tiene como objetivo investigar, estudiar y difundir el origen de las regiones del país", informó Beauperthuy. Sala de Juicios La preponderancia que le ha dado Unimar a la carrera de Derecho ha hecho que muchos de sus estudiantes se acerquen a lo que ha impuesto el nuevo código de justicia con los juicios orales. Es por ello que desde el año pasado disponen de una sala de juicios, que lleva el nombre de David Morales Bello, como homenaje al abogado ya fallecido. "La apertura de esta Sala de Juicios será registrada en las páginas que recogen la historia de esta institución, no sólo como la materialización protocolar que obliga el momento, sino como un logro que en el área jurídica marca la pauta de un presente y prepara las bases para la formación integral de nuestro alumnado", fueron dijo Marisela Prieto Berbín, coordinadora del Área de Derecho. Otras actividades La casa de estudios se construyó en un terreno de más de 37.000 metros cuadrados. Unos 3.000 estudiantes acuden diariamente a recibir clases y a participar de las distintas actividades extra académicas que llevan a cabo en la Brigada Voluntaria de Bomberos, el Centro de Atención Jurídica Grupo de Preventores Universitarios, Centro de Derechos Humanos y el periódico universitario

Signos. Para conseguir mayor información sobre esta casa de estudios vale la pena revisar la página www.unimar.edu.ve.